



CINE Javier Fesser: "Me espanta la caridad ante la discapacidad" P24

MUNDIAL El salto adelante del fútbol femenino en lo físico y en lo táctico P30 y 31



Alberto Núñez Feijóo felicita a Francina Armengol tras su elección como presidenta del Congreso. / ALBERTO ORTEGA (EP)

La izquierda gana la Mesa del Congreso y la derecha se divide

El acuerdo con Junts suma 178 votos para la presidencia de Armengol

El pacto impulsa las lenguas cooficiales y aplaza el debate de la desjudicialización

La fractura con Vox deja al PP en 139 apoyos y complica la investidura de Feijóo

XOSÉ HERMIDA, **Madrid**
La izquierda obtuvo ayer el control de la Mesa del Congreso con una mayoría sobrada, de 178 votos, que colocó al frente de la Cámara a la socialista Francina Armengol. Los socios del Gobierno sudaron hasta el último minuto para cerrar el apoyo del independentismo catalán, singularmente el de Junts. El bloque

de la derecha se resquebrajó y la candidata del PP, Cuca Gamarra, se quedó con solo 139 votos, al no contar con los de Vox, lo que complica la pretensión de Alberto Núñez Feijóo de pedir al Rey que le permita someterse a la investidura. Vox negó su voto al PP después de que los populares evitaran cederles un puesto en la Mesa. El pacto de PSOE y

Sumar con Junts per Catalunya y ERC incluye permitir de forma inmediata el uso en el Congreso

EDITORIAL

Mesa progresista P8

Artículos de: Ignacio Peyró, Lluís Bassets, Carlos E. Cué y Cristina Monge.

de las lenguas cooficiales y posterga el debate sobre la petición de una amnistía para los encausados por el *procés*. Los independentistas logran además arrancar compromisos para que se abran investigaciones parlamentarias en torno al espionaje a sus líderes con Pegasus y a los atentados yihadistas de 2017 en Cataluña. PÁGINA 12 A 17

El fuego, muy lejos de ser controlado, afecta al 1,6% de la superficie de Tenerife

Un incendio como no recordaba Canarias

MARIEL DELGADO
La Esperanza (Tenerife)
La virulencia del incendio que ha afectado ya a más de 3.200 hectáreas en Tenerife, un 1,6% de la superficie de la isla, sorprende a las autoridades. "Esto no lo habíamos visto en el archipiélago", afirman fuentes del Cabildo. "Es probablemente el incendio más

complejo que hemos tenido en Canarias en los últimos 40 años", declaró el presidente regional, Fernando Clavijo. Unas 7.600 personas han sido confinadas o desalojadas y ya son ocho los municipios afectados. El viento ha provocado que se hayan ido activando pequeños conatos en distintas zonas. PÁGINA 18

ICON

El estilo que también se lee



Sigue todo el contenido de ICON



EL PAÍS

Varios ejércitos africanos preparan ya la intervención en Níger

La operación militar fractura a los países del continente

JOSÉ NARANJO

Los jefes de Estado Mayor de los ejércitos de los países de África occidental definen desde ayer en Acra (Ghana) los perfiles de una intervención en Níger para restituir a sus autoridades tras el golpe de Estado del 26 de julio. La operación, apoyada por Nigeria, Senegal y Costa de Marfil, divide a los países de la región. PÁGINA 2

63 muertos tras un mes a la deriva en un cayuco que salió de Senegal P3

FRANCIA MÁRQUEZ
Vicepresidenta de Colombia

"Gobernar un país lleno de machismo es muy difícil"

CATALINA OQUENDO, **Bogotá**
Francina Márquez, vicepresidenta de Colombia, se queja de que se intenta desdibujar todo lo que dice. Pero no piensa tirar la toalla. "Gobernar un país lleno de machismo es muy difícil", asegura en una entrevista con EL PAÍS. Su objetivo, "que el rumbo que tomemos como sociedad sea la justicia social". PÁGINA 6

Los contagios de covid repuntan en verano pero no la gravedad

PABLO LINDE, **Madrid**

Este verano se han registrados subidas en los contagios de covid, pero la gravedad no ha aumentado o es incluso inferior. La aparición de una nueva subvariante de la ómicron, conocida como EG.5 o eris, no ha cambiado esta pauta. Se ha detectado en España, pero no es la dominante. Sanidad prevé una nueva campaña de inmunización en otoño en paralelo a la de la gripe. PÁGINA 21